FBB mit neuem Vorsitzenden - Heinrich Liesen einstimmig gewählt



Stadtrat Heinrich Liesen ist neuer 1. Vorsitzendes des Freie Bürger für Baden-Baden e.V. . Foto: goodnews4-Archiv

Baden-Baden, 14.06.2018, Bericht: Redaktion Anlässlich ihrer Mitgliederversammlung am Dienstag erklärten die Freien Bürger für Baden-Baden, FBB, dass die Wählergemeinschaft innerhalb von einem Jahr 10 Prozent neue Mitglieder gewinnen konnte.

Bei der Gemeinderatswahl 2014 konnte die FBB knapp 10 Prozent der abgegebenen Stimmen für sich verbuchen und stellt eine Stadträtin und drei Stadträte im Baden-Badener Gemeinderat, der insgesamt 40 Mitglieder zählt. Neben dem Neuen Schloss zähle «in erster Linie die Baden-Badener Geldverschwendung (das extreme Defizit der Bäderstadt) und der städtische Filz, der sich in einer über 70-jährigen CDU-geführten Mehrheit in der Verwaltung ausgebreitet» habe, zu den zentralen Themen der Wählervereinigung. Die Ermittlungen der Staatsanwaltschaft in Sachen Leo-Ausschreibung seien «dafür nur ein Zeichen».

Nach Angaben der FBB, wurde Heinrich Liesen zum 1. Vorsitzenden und Tilman Schachtschneider zum 2. Vorsitzender gewählt. Ombudsmann für den Verein bleibe nach wie vor der Baden-Badener Rechtsanwalt Patrick Bruns. Auch der Geschäftsführer der FBB, Martin Ernst, führt sein Amt weiter.

Die politische Gruppierung, die von erfolgreichen Unternehmern aus Baden-Baden Anfang 2014 gegründet worden sei, wolle «ihren erfolgreichen Kurs fortsetzen», wird Stadtrat und Geschäftsführer Martin Ernst zitiert.

FBB: Liesen Vorsitzender

Mitgliederzuwachs

Baden-Baden (red) - Die Wählergemeinschaft Freie Bürger für Baden-Baden (FBB) hat Stadtrat Heinrich Liesen bei einer Mitgliederversammlung am Dienstag einstimmig zum Vorsitzenden gewählt. Sein Stellvertreter ist der bisherige Vorsitzende Tilman Schachtschneider. Wie die FBB zudem mitteilt, verzeichnet die Wählergemeinschaft einen deutlichen Mitgliederzuwachs von mehr als zehn Prozent in nur einem Jahr. Eine konkrete Mitgliederzahl wird im Schreiben nicht genannt, Ombudsmann für den Verein bleibt Rechtsanwalt Patrick Bruns. Auch der Geschäftsführer der FBB, Stadtrat Martin Ernst, führt sein Amt weiter. Als politische Gruppierung, die von Unternehmern aus Baden-Baden Anfang 2014 gegründet wurde, sei man an keine bundesweit vertretene Partei gebunden. "Wir werden unseren erfolgreichen Kurs fortsetzen", wird Ernst in der Mitteilung zitiert.

FBB wählt neuen Vorstand

Baden-Baden (BNN). Bei einer Mitgliederversammlung hat die Wählergemeinschaft Freie Bürger für Baden-Baden (FBB) ihren Vorstand neu gewählt. Heinrich Liesen, so eine Mitteilung der Wählergemeinschaft, nahm die einstimmige Wahl zum ersten Vorsitzenden der FBB an. Ebenso Tilman Schachtschneider als zweiter Vorsitzender. Ombudsmann für den Verein bleibt nach wie vor der Baden-Badener Rechtsanwalt Patrick Bruns. Auch der Geschäftsführer der FBB, Martin Ernst, führt sein Amt weiter.

In der Mitteilung heißt es, dass die FBB um viele neue Mitglieder gewachsen sei und um zehn Prozent zugenommen habe. Zahlen wurden indessen nicht genannt. "Wir werden unseren erfolgreichen Kurs fortsetzen", betont Geschäftsführer Martin Ernst.